

Pressemitteilung

Viel Spaß beim Schulsport-Wettbewerb!

Frankfurt, 5. Juli 2016

Mehr als 1500 Schülerinnen und Schüler feierten mit einem großen Sport- und Spielfest den Abschluss des 46. Schulsport-Wettbewerbs.

Wochenlang hatten sich rund 5000 Frankfurter Grundschulkinder aus 30 Grundschulen auf diesen Tag zu bewegt. Mittels sportlicher Betätigung füllten sie die jeweils 100 Felder ihrer Trimmspirale in der Hoffnung aus, dabei sein zu können beim großen Abschlussfest des Schulsport-Wettbewerbs unter der Patenschaft des Stadtschulamtes, der Frankfurter Entsorgungs- und Service GmbH (FES) und der Frankfurter Sparkasse. Am Dienstag, 5. Juli 2016, war es für 1500 von ihnen so weit.

Pünktlich um 9 Uhr gab Moderator Dietrich Stein von der Frankfurter Sparkasse und Clown Otsch das Startzeichen auf der Sportanlage der Otto-Hahn-Schule und danach gab es kein Halten mehr. Wie Ameisen strömten die Mädchen und Jungen an die Sport- und Spielstationen, die der Abenteuer Spielplatz Riederwald wieder vorbereitet hatte. An den so genannten „Highlights“, wie zum Beispiel dem Kistenklettern, dem Bullenreiten oder dem Aerotrimm bildeten sich, wie in jedem Jahr, schnell wieder Schlangen. Aber Clown Otsch war zur Stelle und nahm immer wieder einen Teil der wartenden Kinder mit auf seine abwechslungsreiche Entdeckungs- und Erfrischungsreise.

Die Hüpfkissen überstanden die Heerscharen der Schülerinnen und Schüler unbeschadet, genauso wie die Rollenrutschen. Das Bastelzelt förderte neue kreative Meisterwerke zu Tage und „altbewährte“ Spielstationen wie Sackhüpfen, Pedalos, Geschicklichkeits- und Brettspiele wurden ständig belagert.

In diesem Jahr eher ungewöhnlich – aber am Spielfesttag war es so – je weiter die Sonne den Himmel empor wanderte desto beliebter wurden die Wasserspiele. Und wer hier noch nicht die richtige Abkühlung erzielen konnte, hatte die Möglichkeit sich an der Trinkwasser-Theke zu erfrischen. Wie viel Liter Wasser den Aktiven zur Verfügung gestellt wurde, lässt sich nur anhand der verbrauchten Becher, die sicherlich mehrmals gefüllt wurden, vermuten. „Es müssen an die 250 Liter gewesen sein“, so Monika Dorn von der FES.

Seite 2 von 2
Frankfurt, 5. Juli 2016

Neben den „Wasserspendern“ waren an diesem Tag auch wieder die Aktionen der Polizei und deren angeschlossenen Organisationen ein Highlight. Auch die Basketballer der Fraport Skyliners hatten keine Langeweile. Immer und immer wieder mussten sie den Nachwuchs-Basketballern zur Seite stehen und die richtige Wurftechnik vermitteln. Nach über zwei Stunden waren nicht nur bei den Schülerinnen und Schülern erste Ermüdungserscheinungen spürbar – auch die zusätzlichen Helferinnen und Helfer der Wilhelm-Merton-Schule sehnten sich nach einer Abkühlung und einem schattigen Platz.

So wie das Fest begonnen hatte, endete es auch – wuselig. Gespannt schauten die Schülerinnen und Schüler dem fast schon traditionellen Lehrer-Wettrennen zu und feuerten ihre Lehrerin bzw. ihren Lehrer an. Gewonnen haben alle Läufer, die sich nun auf ein Ballpaket für den Schulsport freuen dürfen.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Dietrich Stein
Kommunikation

Telefon 069 2641-40 15
dietch.stein@frankfurter-sparkasse.de